
会議録 

会 議 の 名 称 第１回あま市文化財保存活用地域計画作成委員会 

開 催 日 時 令和４年８月２５日（木）午前１０時から 

開 催 場 所 あま市美和公民館 １階 実習室 

内 容 

１ あいさつ 

２ 委員長及び副委員長の選任について 

３ 議題 

(1)あま市文化財保存活用地域計画作成について 

(2)委員会の日程及び内容について 

(3)その他 

４ その他 

資 料 

資料 1   あま市文化財保存活用地域計画委員会要綱について 

資料２－① あま市文化財保存活用地域計画の作成について 

資料２－② 文化財保存活用地域計画の概要 

資料３   あま市文化財保存活用地域計画作成スケジュール 

参考資料  岡崎市文化財保存活用地域計画 概要版 

参考資料  あま市生涯学習推進計画 

出 席 委 員 
筒井正委員、間野隆裕委員、見田隆鑑委員、丸山直哉委員 

溝口紘委員、松岡義雄委員、齋藤知明委員 

欠 席 委 員 加藤博紀委員、堀江泰史委員、出井普順委員 

事 務 局 

（教育委員会） 

松永裕和教育長 

（教育部生涯学習課） 

鎌倉崇志部長、内山伸也課長、後藤好和主幹、近藤博主幹、 

入野真由美係長、渡邉彩希主任 

(建設産業部商工観光課) 

内山智美主幹 

(ランドブレイン株式会社 名古屋事務所) 

伊藤克洋、名田瑞希 



委員会の経過 

１ あいさつ 

   松永教育長 

    

２ 委員長及び副委員長の選任について 

   委員長：筒井正委員 

   副委員長：溝口紘委員 

 

３ 議題 

 （１）あま市文化財保存活用地域計画作成について 

   生涯学習課より説明 

   ランドブレイン株式会社より説明 

    ＜質疑応答＞ 

  なし 

 

 （２）委員会の日程及び内容について 

    生涯学習課より説明 

    ＜質疑応答＞ 

    なし 

 

 （３）その他 

    各委員から文化財の保存活用について 

    ・人間の生きた歴史を考えると、全ては生き物とつながった生活であると考え

ます。あま市と自然がどのように関わってきたか、それらを踏まえて歴史文

化の保全に役立てたいと考えます。 

    ・若い世代に歴史や文化に関心を持ってもらい、後継者育成につなげたい。ま

た、調査結果をデジタル化し、デジタルアーカイブなどに発展できたらと思

います。 

    ・今回の計画作成の過程で多くの調査が実施されると思います。保護合っての

活用だと思います。 

    ・文化財を保存しながらまちのＰＲとして、市内外へ発信できたらと思います。 

    ・来年の大河ドラマの関連もありますので取組んでいきたいと思います。 

    ・あま市の歴史文化を通して、誇りを持てる文化資源を共有したいと思います。 

    ・デジタル化を徹底する必要があると思います。世界に向けた情報発信が交流

人口の増加につながり、文化財の保存活動に良い影響を与えると思います。 

 

４ その他 

  次回日程調整 

  第２回あま市文化財保存活用地域計画委員会 

  日時 令和４年１２月１６日（金）午前１０時から 

 


